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 Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 07.11.2019 

Konferenztyp:  Teamspeak 
Teilnehmer:   Andreas Ritter, Markus Tölzer, Frank Lingelbach, Jonas Ewering, 

Alexander Gumnior, Wolfgang Kötterheinrich (Protokollführung)  
Zeit:   Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 22.20 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1  offene Punkte Geschäftsstelle 
TOP 2  Teilnahme LSB Veranstaltungen 
TOP 3 Haushalt 2020 
TOP 4 Aufwandsentschädigungen 2019 
TOP 5  Aufgabenverteilung im NWFV 
TOP 6 Verschiedenes 
 
 
 
TOP 1: offene Punkte 

Transfergebühren TPSK 
Vom Verein SV Löwi sind 26 Kinder und Jugendliche zum Verein TPSK gewechselt. Die SBK hat darum 
gebeten, die Transfergebühren für diese Wechsel festzulegen, und das dem Verein TPSK mitzuteilen. 
Beschluss: Für die 26 bisher vorgenommenen Transfers werden dem Verein TPSK einmalig 200,00 € 
pauschal in Rechnung gestellt. Für alle weiteren Transfers der beteiligten Vereine, die in Zukunft 
vorgenommen werden, gelten die Transferkosten die in der Gebührenordnung festgelegt sind.  
Der Beschluss wird mit 3-1 Stimmen angenommen. 
 
Die SBK wird beauftragt, Regelungen vorzuschlagen, wie zukünftig mit Transfers verfahren werden soll, 
wenn Spieler nach längerer Zeit wieder aktiv werden. Ebenso wie mit Transfers verfahren werden soll, 
wenn ein Verein sein Floorballangebot auflöst, und die Spieler gezwungen sind, den Verein zu wechseln, 
um weiterspielen zu können. 
Dabei gilt es zu beachten, wie der Nachweis erbracht werden kann, ob ein Spieler länger nicht mehr 
aktiv war.  
 
Weitergabe Protokoll der offenen Vorstandssitzung 
Das Protokoll der offenen Vorstandssitzung vom 03.10.2019 soll den beteiligten Vereinsvertretern per 
Mail zugeschickt werden. Die anderen Vereine sollen ebenfalls mit informiert werden. 
 
Neues Datenblatt Neuaufnahme von Vereinen 
Das geänderte Datenblatt auf der Homepage, dass jetzt auch die Vereinskennziffer abfragt, ist in 
Ordnung. 
 
Alexander Gumnior stößt zur Sitzung dazu, und erhöht die Anzahl der Stimmberechtigen auf fünf.  
 
Kontoeinsicht Wolfgang Kötterheinrich 



 

Wolfgang soll sich darum bemühen, wieder Kontoeinsicht zu bekommen. Der dafür notwendige Zeit- 
und Fahrtaufwand wird vom Vorstand genehmigt. 
 
Einsatz bei Special Olympics in Minden 
Der Vorstand unterstützt einstimmig, dass Wolfgang den Special Olympics Verband bei einer 
Veranstaltung am 26.11. in Minden unterstützt. Die Stunden können als Arbeitszeit ausgewiesen 
werden. Fahrtkosten werden von SPO getragen. 
 
TOP 2: Teilnahme an LSB Veranstaltungen 
 
Für die ständige Konferenz der Bünde und Verbände wird Markus als Teilnehmer angemeldet. Wolfgang 
wird die Anmeldung beim LSB vornehmen.  
Wenn nähere Informationen für die Veranstaltung am 04.12. vorliegen, wird Andreas überlegen, ob er 
den Termin wahrnehmen wird.   
 
TOP 3: Haushalt 2020 
 
Andreas wird in den nächsten Tagen einen Entwurf vorlegen, dazu eine Übersicht mit den aktuellen 
Zahlen für 2019. Der vorliegende Entwurf von Wolfgang soll an einigen Stellen überarbeitet werden, 
außerdem sollen Etats für die Kommissionen in den Haushaltsentwurf eingearbeitet werden.  
Eine Erhöhung der Mitgliedsgebühren ist ohne Beschluss einer Delegiertenversammlung nicht möglich. 
Eine Erhöhung wird vom Vorstand derzeit abgelehnt. Am 28.11. soll auf einer Vorstandssitzung der 
Haushalt 2020 beschlossen werden. 
 
TOP 4: Aufwandsentschädigungen 2019 

Andreas wird auch hierzu einen Vorschlag unterbreiten, danach sollen die Entschädigungen ebenfalls 
am 28.11.2019 beschlossen werden.  
 
TOP 5: Aufgabenverteilung im NWFV 
 
Protokolle – Die Genehmigung des letzten Protokolls einer Vorstandssitzung wird zukünftig als 
Tagesordnungspunkt 1 einer Vorstandssitzung angesetzt. Wolfgang verschickt die Protokolle zeitnah,  
danach kann jedes Vorstandsmitglied Änderungen vorschlagen. Wenn ein Protokoll genehmigt ist, soll 
es auf der Homepage veröffentlicht werden. Zu beachten ist, dass die Protokolle neutral verfasst 
werden, Abstimmungsergebnisse nur in Zahlen ausgedrückt werden, etc.  
 
Strafen – Strafen werden von den Kommissionen festgelegt. Alle Strafen müssen in der Tabelle 
„kostenpflichtige Handlungen“ erfasst werden.  
Wolfgang arbeitet die fehlenden Strafen der letzten Saison in die Übersicht ein, und informiert dann 
Markus. Auch Strafen, die durch den Vorstand beschlossen wurden, oder von der 
Delegiertenversammlung geändert wurden, sind hier mit aufzuführen.  
Aktuell fehlen der Teamrückzug Holzbüttgen in der U 11, Verhaltensstrafe gegen SSF Bonn.  
 
Besetzung SBK – Wolfgang ist ordentliches Mitglied der SBK.  
 
Markus Tölzer verlässt die Sitzung, dadurch verringert sich die Anzahl der Stimmberechtigten auf vier. 
 
Schulcup – Das Schreiben zum Schulcup kann in diesem Monat verschickt werden. Da es keine 
Möglichkeit gibt, zentral über das Schulministerium die Schulen zu informieren, sollen jetzt die Kreis- 
und Sportbünde angeschrieben werden, dazu die Vereine im NWFV, damit diese Schulen in ihrem 
Einzugsbereich informieren.  
Alex wird Wolfgang entsprechende Informationen zukommen lassen. Wolfgang verschickt dann die 
Schreiben, sichtet die Eingänge und kümmert sich um den weiteren Ablauf.  
 



 

TOP 6: Verschiedenes 
 
Gespräch mit DJK Holzbüttgen – Der Verein soll auf die nächste offene Vorstandssitzung verwiesen 
werden. Dann kann bei der Gelegenheit der Verein seine Bedenken vortragen, und mit dem Vorstand 
diskutieren und klären. 
Wolfgang wird die DJK Holzbüttgen entsprechend informieren.  
 
Leihgebühr für Verbandsbande – Über eine Leihgebühr kann nochmal nachgedacht werden. Momentan 
wird die Regelung, die Bande kostenlos zur Verfügung zu stellen, als sinnvoll erachtet. 
Um trotzdem mit der Bande Geld einzunehmen, sollte über Bandenwerbung nachgedacht werden. 
Generell wollen Frank und Alex das Thema Sponsoring im Frühjahr 2020 angehen.  
 
SR Trikots – Andreas hat noch einige Sätze der Verbandsschiedsrichtertrikots. Wolfgang wird Andreas 
informieren, welche Vereine neu im Spielbetrieb sind. Dann muss ein Weg gefunden werden, wie die 
Vereine die Trikots bekommen.  
 
Neue Vereine – In Neukirchen hat der SV Neukirchen begonnen Floorball für Erwachsene anzubieten. 
Hier bemüht sich Andreas einen neuen Verein aufzubauen. 
Der Verein in Menden will Ende Januar entscheiden, ob er weiterhin Floorball anbietet, und dann auf 
Dauer Mitglied im NWFV wird.  
 
Termin für nächste Vorstandssitzung:  

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, den 28.11.2019, ab 20.00 Uhr, mit den Themen 

Haushalt 2020 und Aufwandsentschädigung statt.  

Die nächste reguläre Vorstandssitzung findet am Donnerstag, 12.12.2019, ab 20.00 Uhr via Teamspeak  

statt.  

 

Steinfurt, 09.11.2019      Wolfgang Kötterheinrich 


